



5月の行事



子ども達がこいのぼりを作り始めました。今年はずっかいかいのぼりです。思い思いにクレヨンや絵の具やローラーなどを使ってなぐり描きを楽しみました。元気な鯉のぼりが泳ぎますよ。

新学期からもうすぐ1か月です。新しいクラスや友だちや保育士にも慣れてくれたみたいです。0歳も子ども同士で遊ぶ姿が見られるようになっていきます。

今年度も保育士はマスクをつけての保育になってまいります。表情が上手く伝えられるか？言葉の習得に問題はないか？など心配もあります。ご家庭ではいっぱい話しかけ、口の表情などしっかり見せてあげてくださいね。

13日・・・避難訓練(笛の合図で集合する練習をします。)

21日・・・そらまめ皮むき

25日・・・歯科検診9:00～

(日吉歯科の先生より検診を受けます。)

★散歩(毎週火曜日・金曜日)

天候を見て実施します。歩きやすい運動靴にしてください。

◎コロナ禍の折、保育参観は難しいので、子どもたちの様子をカメラで撮影したいと思います。慣れてきた子どもたちの笑顔をお見せ出来ればと思います。

4月の子どもたち



4月は桜吹雪の中、園庭遊びを楽しみました。ぱんだ組さんやうさぎ組さんはもう散歩にも出かけましたよ。ゆったりのおんびり歩けました。



お願い

ひよこ組(0歳児)人気のおもちゃ

この時期は何でも口に入れるので一人が使ったおもちゃは別のかごに入れ他の子が使わないようにし、その後消毒し、衛生に気を付けています。

ふわふわボール

持ちやすい柔らかい素材のボールです。転がしてあげると何度でも追いかけて、保育士との関わりを楽しんでいます。



歯がため握りやすい形です。振ると音が出るので五感も楽しめます。

電話

保育士の真似をして、「もしもし」のしぐさをし、受話器を耳に当てて遊びます。赤ちゃんは真似ることが大好き。喜んであげると一層嬉しそうです。



●集団生活ですので、予防注射は大切です。その時期にしかできない予防注射などありますので、母子手帳をチェックして受けるようにしましょう。1歳から受けられる麻疹風しんワクチン・水痘ワクチンなども忘れずに受けましょう。任意接種になりますが、1歳から受けられるおたふくかぜなども受けておきましょう。

●1歳児前の言葉が出始めるころに、自己主張がしっかりし、噛みつきやひっかきなどが出始めます。十分に気を付けていこうと思いますが、爪はチェックし短くしてあげましょう。

